



École maternelle Édouard-Herriot À hauteur d'enfant Saint-Priest Rhône

La nouvelle école maternelle Édouard-Herriot est conçue comme un microcosme écologique. Puits canadien, panneaux photovoltaïques, jardins pédagogiques, la toiture accueille une miniprairie et propose ainsi une image verdoyante aux immeubles alentours. Grâce à une implantation en limite de propriété, le bâtiment utilise toute la surface possible.

Maître d'ouvrage
Programme

Surface (SPL)
Coût des travaux
Calendrier

Ville de Saint-Priest
Construction d'une école maternelle + Réhabilitation
d'une école élémentaire
2 019 m²
3 000 000 €
2012 (Livraison)